

VOILE CHAMPIONNATS DE FRANCE ESPOIRS À MARTIGUES

Des Toulonnais sacrés

Les coureurs toulonnais en catamaran et en windfoil sont rentrés fiers de leurs performances réalisées lors des championnats de France espoirs de voile et du championnat de France extrême glisse foil. Deux compétitions qui se sont déroulées du 20 au 26 août à Martigues.

De l'or en catamaran

Agés d'à peine 16 ans, Camille Piton et Luca Palandri ont géré les rebondissements de la course étalée sur quatre jours effectifs sur l'eau lors de neuf courses à bord de leur catamaran SL 16, un catamaran sportif de 16 pieds.

Après de longs moments de préparation, des journées passées à s'entraîner et à travailler la stratégie de course avec leur entraîneur Charles Trignan, les Toulonnais ont pu laisser éclater leur joie en montant sur la plus haute marche du podium.

Du bronze en windfoil

Sans oublier un autre grand moment d'émotion. Lorsque Cassandre Aiassa a remporté la médaille de bronze dans la série windfoil en U17 sous les yeux de son entraîneur Jonathan Mesini. Un coach qui l'encadrerait déjà quand



Les Toulonnais Luca Palandri et Camille Piton (au centre) ont décroché la médaille d'or en catamaran SL 16 et Cassandre Aiassa (ci-dessous, avec son coach Jonathan Mesini) a obtenu le bronze en windfoil. (Photos DR)

elle montait sur sa première planche à voile à sept ans au yacht-club de Toulon. Une sacrée progression et de belles valeurs partagées durant toutes ses années. Et Cassandre Aiassa va intégrer le pôle espoirs de Marseille à la rentrée avec les deux autres Toulonnais Marie-Domitille Ravignon et Constantin Flotard.

C. S.



CYCLISME CYCLOSPORTIVE

Pourquoi la Lucien-Aimar a été annulée



La cyclo sportive existe depuis quarante ans et elle n'avait jamais été annulée jusque-là. (Photo L. Martinat)

Il n'y aura pas l'habituelle grande fête du cyclisme en ce début de mois de septembre dans le Var. La cyclo sportive « Lucien-Aimar », organisée par le vainqueur du Tour de France 1966, ne pourra pas s'élaner de sa ville d'Hyères ce dimanche 4 septembre à cause d'une décision préfectorale qui interdit la tenue de l'épreuve en raison des risques incendie. Un coup dur pour l'ancien coureur, aujourd'hui âgé de 81 ans, pourtant habitué à organiser des épreuves, lui qui a notamment créé le Tour Méditerranéen. « On

avait reçu un avis favorable de toutes les communes traversées », regrette-t-il, en pensant d'abord aux coureurs amateurs qui viennent de loin. « On attire entre 500 et 600 cyclistes. Les deux tiers viennent de la région Paca, mais d'autres de beaucoup plus loin : de Belgique ou des Pays-Bas, ils avaient déjà programmé leurs vacances. »

Cette décision coûtera également de l'argent à l'Olympique Club Costebelle qui organise la course. « On avait déjà investi entre 30 à 40 % du budget global. »

R. L.

PÉTANQUE CH. FRANCE EN DOUBLETTE

Fin de série pour Lacroix et Rocher

Le « noyé de bouchon » (un de plus !) à l'actif de Dylan Rocher lors de l'avant-dernière même n'aura rien changé à l'affaire, samedi dernier sur le site de Picquecailloux de Bergerac (Dordogne). Une page, et de très, très grand format on vous l'assure, s'est tournée à l'occasion de ce quart de finale d'anthologie entre Varois et Ajaciens.

Dans le rôle du coupable du crime de lèse-majesté, un certain Michel Hatchadourian, ancien sociétaire, tout comme Dylan Rocher, de Draguignan ! Club avec lequel il avait été titré en septembre 2016, pas très loin de Bergerac d'ailleurs, en compagnie de Montoro et de Fournié.

Clin d'œil (ironique ?) du destin, les futurs lauréats avaient barré la route des grandissimes favoris au stade des huitièmes de finale ! En ce dernier dimanche d'août, à la surprise générale tant Lacroix et Rocher avaient « déroulé » jusque-là (succès dans le derby varois face à Marmi et Astier, 13-1 en seizième de finale face à



Ils avaient décroché les quatre derniers titres de champions de France en doublette de 2016 à 2019 mais l'incroyable série s'est arrêtée le week-end dernier à Bergerac face aux futurs vainqueurs.

(Photo doc. Philippe Arnassan)

Prud'Homme et Zigler, 13-3 aux dépens de Barry et de De Jésus lors de la reprise matinale), le tandem corse complété par Kevin Bonvarlet s'est vite détaché : 1-0, 3-0, 3-1, 5-1, 6-1, 9-1, 12-1. Une brèche aura beau être vigoureusement colmatée (12-6), le retard à l'allumage était trop conséquent.

Les Masters pour rebondir

La plus fabuleuse série de l'histoire sportive de la FFPJP toutes catégories confondues venait de prendre

fin. Non pas dans le carré d'honneur mais devant un public record, est-il besoin de le préciser ? En finale, Hatchadourian-Bonvarlet ont battu la paire Bonetto-Rivière (06).

Rocher et Lacroix ont l'occasion de rebondir dès aujourd'hui lors du Final four des Masters 2022 qui ont lieu à Romans-sur-Isère. En demi-finale, ils affronteront l'équipe de leurs cocopieurs du Fréjus International Pétaque. Ludovic Montoro et Jean-Michel Puccinelli.

P. A.

1ÈRE JOURNÉE

4 SEPTEMBRE

ROPAS - entrée 35€

RMI de ROC - entrée libre à domicile de TOUTE

COUP D'ENVOI 15H00

STADE ANDRÉ VERAN

RGHCC

VS

BOURGOIN

CSBJ

RUGBY

PARRAIN DU MATCH

VillaVerde

LE DÉPARTEMENT

PILLE D'HYÈRES

Mojito

Le Club

Leclerc

emoa

Synergy Hystory

McDonald's

SAP

SALSA

SEMAID

MagieWorld

AGENCE

2€